



ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO CENTRO DE 10 DE MAYO DE 2018

NOMBRE	CARGO	ASOCIACIÓN
Juana Pérez Girón	Presidenta	AV La Axerquia
Rosa M ^a Quirós Crespo	Vicepresidenta	Asoc por la Igualdad Lola Castilla
Antonio Pérez Sánchez	Secretario	AV Galea Vetus
Rafael Martí Mora	Titular	AV Centro Histórico
Antonio Torres	Titular	AV Regina-Magdalena
Jerónimo Carrillo García	Titular	AV Alfaros-Puerta del Rincón
Rafael Plazuelo Adame	Suplente	AV La Axerquia
Jesús Padilla González	Titular	AV Torre Malmuerta
Francisco Martínez Arroyo	Suplente	AV Torre Malmuerta
Luis Pedregosa Moreno	Suplente	Ampa López Dieguez
Concepción Vinos Castillo	Titular	Entre Quijote y Sancho
Lourdes Martínez Bedmar	Titular	AV La Medina
Fernando Tejada Nieto	Suplente	AV Luis Venegas-San Pedro

Asisten como invitados José Manuel Costilla Navajas y Manuel Gutiérrez Labadía

Siendo las dieciocho horas y treinta minutos del diez de Mayo de dos mil dieciocho comienza la sesión del Consejo de Distrito Centro con el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1- Lectura y aprobación si procede del acta anterior
- 2- Asistencia al Consejo de Luis Pedregosa técnico de cultura del Consejo de la Juventud
- 3- Asistencia de representantes de la Fundación Vimpyca
- 4- Asistencia de D. Andrés Pino delegado de movilidad
- 5- Ruegos y preguntas

1-Se aprueba el acta anterior

2-Luis Pedregosa nos presenta el Proyecto Participativo de Jóvenes en el Distrito Centro. La propuesta del Departamento de Juventud es realizar un proceso participativo que involucre a los diferentes colectivos de jóvenes que se detecten en el distrito, a partir del cual se trabaje en común, creando redes para conseguir un objetivo concreto que podrá desembocar en una o varias actividades.

3-Asisten Francisco Molero gerente de la Fundación Vimpyca, Francisco Vázquez Tapia , arquitecto y José M^a Vázquez Tapia, aparejador que nos presentan el proyecto de viviendas sociales que pretenden llevar a cabo en la antigua Residencia Municipal en la calle Isabel II. El espacio fue una cesión al Ayuntamiento por parte de la iglesia de San Pedro y en la actualidad aparece como equipamiento municipal por lo que necesitan que desde la gerencia de urbanismo se realice una liberalización de la expropiación y así poder llevarlo a cabo.



Antonio Torres pregunta sobre qué tipo de familias vendrían ya que hay en la zona ya hay problemas con los residentes de San Eloy y la casa de Paso

Jesús Padilla expone que al ser una fundación cree que harán un seguimiento de las personas que allí residan.

A los miembros del consejo les parece bien el proyecto aunque no se realizó votación.

3-Asistencia de Andrés Pino delegado de movilidad para hablarnos de la segunda fase de modificación del tráfico tras la remodelación de Capitulares.

Conocidas las tres opciones que presentan desde movilidad se pasa a turno de palabra

-Fernando Tejada nos hace una presentación de lo que hasta ahora se ha llevado a cabo en la primera fase y los problemas que está causando a los residentes de Pedro López y de la zona de Regina-Magdalena por el hecho de no permitir circular a los residentes de la zona por Capitulares.

-Antonio Torres comenta que existen 270 cocheras en Gutiérrez de los Ríos y 100 en Pedro López y considera que podría cambiarse la cámara de San Pablo a López Diéguez y devolver el sentido de circulación a Gutiérrez de los Ríos.

-Rafael Martí considera que el tráfico debe de quedar como está ahora con salida norte por calle María Cristina y dice que ante los cambios no todo el mundo puede estar contento.

-Jerónimo Carrillo dice que hay que facilitar la entrada mediante microbuses y reducción de la velocidad a 20 Km /h

-Rafael Plazuelo comenta que debemos buscar la fórmula para reducir el tráfico

-José Manuel Costilla comenta que existe un agravio comparativo con los residentes de la zona Acire 2 y del entorno de Diario de Córdoba, así mientras unos tiene espacio reservado los otros se encuentran que pueden aparcar todo el que quiere, hoteles, turistas y demás.

-Manuel Gutiérrez Labadía expone el problema de los autobuses públicos y el bus turístico a su paso por Alfonso XIII por lo que es necesario ya pasar a los microbuses.

-Jesús Padilla expone que le parece mal el cambio de sentido de la calle Osario para salir por la calle Caño. Así mismo expone los problemas que están causando las obras del carril bici en la zona de Molinos Altos.

-Andrés Pino

.Respecto del carril bici nos dice que la Delegada de Fomento le ha llamado la atención diciéndole que por qué se mete en sus obras? A lo que le responde que es por los problemas de movilidad que está causando y ese sí le afecta a su área.



.Nos dice que la movilidad en Córdoba es un problema endémico y que en el ayuntamiento prácticamente a nadie le ha preocupado y que por las características de nuestro centro es difícil de satisfacer a todos.

.Ha hablado con carga y descarga para que adapten el tamaño de los vehículos para circular por el centro y el Casco Histórico.

.El aparcamiento junto al C3A se va a llevar a cabo ya

.Van a regularizar los aparcamientos irregulares

.Van a colocar espigas para medir el tráfico

.Nos habla de la posibilidad de doble sentido entre Plaza de la Almagra y esquina de Pedro López facilitando salida sur y la salida norte a los residentes de la Axerquia.

4-Ruegos y preguntas

¿ Cuándo desaparecerán los autobuses grandes?

Nos dice que están estudiando eliminar su paso por el centro de 2 de las 3 líneas que pasan por Alfaro y San Fernando aunque parece que los técnicos no lo tienen muy claro.

Sin más temas que tratar se levanta la sesión cuando son las veintiuna horas y quince minutos del diez de Mayo de dos mil dieciocho.

Juana Pérez Girón

Presidenta

Antonio Pérez Sánchez

Secretario